



Sábado, 09 de julio 2022

Ministerio de Defensa

	<p>@MuseosDefensaEC #HistoriasDeAyerYHoy La #CasaDeLosTratados y las anécdotas del Licenciado Fernando Pinos, un gironense de ♥. #OrgulloDefensaEC. Ver más</p>
<p>Agenda Cultural</p> <p>Taller Manitos Patriotas: "Slime de la independencia"</p> <p>Actividad: Taller</p> <p>Lugar: Museo de la Defensa "Templo de la Patria"</p> <p>Fecha: Todos los sábados del mes de julio</p> <p>Hora: 11h00 y 14h00</p>	<p>@MuseosDefensaEC #AprendeYDiviértete todos los sábados del mes de julio en el taller lúdico "Slime de la Independencia" junto al equipo de mediación del Museo #TemploDeLaPatria. Ver más</p>

<p>Luis Lara Ministro de Defensa</p>	<p>La mitad del gabinete ministerial sobrevivió al primer año y al paro nacional. Primicias</p> <p>De 32 carteras de Estado, 16 mantienen a las mismas autoridades desde el primer día. La expectativa está puesta ahora en los nuevos ministros de Finanzas, Salud y Educación Superior. El presidente Guillermo Lasso inauguró una suerte de estabilidad en el gabinete ministerial. La primera 'crisis' llegó al cumplirse el año de gestión y los más recientes ajustes se dieron después de 18 días de paro nacional. Ver más</p>
--	---

Seguridad y Defensa

	<p>Guillermo Lasso: Protestas recibieron dinero del narco. Expreso</p> <p>El presidente Guillermo Lasso le dijo al medio de comunicación internacional Infobae que detrás de las marchas que terminaron en hechos violentos, daños a la propiedad pública y privada, cuyos efectos provocaron desabastecimiento de alimentos e insumos, estuvo una alianza de sectores para sacarlo del poder de forma ilegal. Ver más</p>
	<p>Ecuador refuerza seguridad en frontera con Colombia. Diálogo</p> <p>Para enfrentar a estos delincuentes, desde la primera semana de junio el Gobierno de Ecuador desplegó en su frontera con Colombia a 4500 uniformados de sus fuerzas de seguridad, integrando la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas con 2100 militares, 2400 policías, así como representantes del Servicio Nacional de Aduana y de la Fiscalía General del Estado. Ver más</p>
	<p>Veto del Ejecutivo plantea 21 cambios a la Ley que regula el uso legítimo de la fuerza. El Comercio</p> <p>Entre los principales cambios que propone el Primer Mandatario constan reformas sobre cómo se manejarán los procesos judiciales a uniformados que usaron de forma indebida la fuerza, sobre el uso de animales de adiestramiento para restablecer el orden público y sobre quienes están habilitados para hacer uso de armas letales. Ver más</p>

	<p>Explosivos para la minería ilegal ingresan a Ecuador desde Perú. Primicias</p> <p>La Policía presume que el vehículo que estalló en el sector El Guapo, en Pallatanga, la noche del 30 de junio de 2022, llevaba explosivos para la minería ilegal. El decomiso de explosivos que circulan ilegalmente por las carreteras de Ecuador se ha triplicado en 2022. Ver más</p>
	<p>Investigan ataques con dinamita y balas al norte de Guayaquil. El Comercio</p> <p>Los incidentes de produjeron entre la noche del jueves 7 y la madrugada del viernes en un asadero de pollos y dos tiendas de viveres. En el asadero fue detonado un explosivo, lo que causó daños materiales. Las tiendas fueron atacadas a bala cuando estaban cerradas. Ver más</p>
	<p>En Pascuales, bandas delictivas atacan con explosivos y balas a negocios cuyos dueños se niegan a pagar 'vacunas'. El Universo</p> <p>Ataques con dinamita y bala se reportaron la madrugada de este viernes 8 de julio en dos negocios de Pascuales, en el norte de Guayaquil, ubicados en una de las calles principales del sector. Ver más</p>
	<p>Un policía activo, entre 11 detenidos por tráfico internacional de drogas. Primicias</p> <p>Según las investigaciones policiales, el uniformado laboraba en la Penitenciaría del Litoral. En el operativo simultáneo, se allanaron 10 inmuebles en Ibarra, Portoviejo, Huaquillas, Quito y Guayaquil. Ver más</p>



SÍNTESIS NOTICIOSA



Sábado, 09 de julio 2022



Policía y militares incautan precursores químicos y combustible en el norte de Esmeraldas. El Universo. Nota referente: Udlachannel. [Ver más](#)
Cuatro allanamientos a viviendas permitieron la incautación de gasolina, acetona, bisulfato de sodio y motores fuera de borda en la parroquia Las Peñas, del cantón Eloy Alfaro, norte de la provincia de Esmeraldas, la madrugada de este viernes 8 de julio. [Ver más](#)



Nobel de Paz dice que solo la legalización de las drogas acabará el narcotráfico. La Hora
RÍO DE JANEIRO. El expresidente de Colombia y premio Nobel de la Paz Juan Manuel Santos aseguró que solo la legalización de las drogas pondrá fin al narcotráfico, en una entrevista publicada este 8 de julio de 2022 por el periódico brasileño Folha de Sao Paulo. [Ver más](#)



La droga del sur y norte de Quito sería 'auspiciada' por la banda 'Los Lobos'. La Hora
Esta banda es una de las disidentes de los Choneros. A Los Lobos se los ha vinculado en las masacres carcelarias y sus miembros tienen delitos por narcotráfico y sicariato. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
#URGENTE
#Imbabura
Como resultado de las operaciones de reconocimiento en la zona minera norte en #Urcuquí, parroquia #BuenosAires, sector Mina Vieja; efectivos militares decomisaron, 1000 bultos de material mineralizado, accesorios y herramientas para actividades auríferas. [Ver más](#)



@radio_pichincha
#ATENCIÓN | El ministro del Interior, @CarrilloRosero, habló sobre la objeción parcial de @LassoGuillermo al Proyecto de Ley para regular el uso legítimo de la fuerza y explicó que son 21 artículos observados por el Ejecutivo. "En temas de fondo, es una buena ley", dijo. [Ver más](#)



@revistavistazo
#ATENCIÓN Vea lo que aseguró el presidente Lasso sobre el millonario financiamiento de los 18 días de protesta y la alianza con el correísmo. "Esto es lo que le ha dolido en el bolsillo a aquellos narcotraficantes". [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
#Esmeraldas
Las #FFAA en el cantón #EloyAlfaro decomisaron:
✓ 385 gls de combustible
✓ 330 gls de acetona
✓ 100 sacos de químico precursor
✓ 05 Motores fuera de borda
El material decomisado se presume sería utilizado para la elaboración de sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
#ECA nivel nacional efectivos militares realizan operaciones de control de armas, municiones y explosivos, de manera permanente para beneficio y seguridad de la población. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc
Esta ceremonia estuvo presidida por el señor BGr. Wilfrido Moya Salazar, comandante del Comando de Operaciones Aéreas y Defensa, y contó con la presencia de autoridades locales. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
!!#URGENTE!! #Sucumbios
Como resultado de las permanentes operaciones de reconocimiento y vigilancia de los espacios terrestres las @FFAAECUADOR, incautaron en el interior de una camioneta 664 kg. de sustancias sujetas a fiscalización en la vía #PuertoNuevo del cantón #LagoAgrio. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA



Sábado, 09 de julio 2022

Radio y Televisión

	Problema de extracción minera en el río Jatunyacu continúa generando consecuencias ambientales Telemazonas 8-julio-2022 Ver más
	Guayaquil vuelve a registrar muertes por Covid-19 RTS 8-julio-2022 Ver más
	El miércoles próximo se instalarán mesas técnicas de Gobierno y movimiento. Indígena Ecuavisa 8-julio-2022 Ver más
	Pedidos del Movimiento Indígena caen en la cancha de la Asamblea Nacional Ecuavisa 8-julio-2022 Ver más
	Fiscalía y Policía analizan el sistema informático de la Asamblea Nacional Ecuavisa 8-julio-2022 Ver más
	Lasso señala que movilizaciones de junio costaron \$15 millones Ecuavisa 8-julio-2022 Ver más
	Un ataque con explosivo, en el norte de Guayaquil, quedó registrado Ecuavisa 8-julio-2022 Ver más
	El Presidente objetó parcialmente la Ley de Uso Progresivo de la Fuerza Telerama 8-julio-2022 Ver más
	Militares hallaron una tonelada de droga al interior de una camioneta, en Sucumbios Ecuavisa 8-julio-2022 Ver más

	Más de 400 indagaciones por daños en el paro TC 8-julio-2022 Ver más
	CONAIE: Protesta se sostuvo con aporte de movimientos y mercados Ecuavisa 8-julio-2022 Ver más
	Bandas ilegales levantan muelles clandestinos cerca a los puertos. Mención Guardacostas, Infantería de Marina Ecuavisa Ver más
	Se retomó producción petrolera en pozos que estaban apagados Ecuavisa 8-julio-2022 Ver más
	Desglosan monto que sustentó en dinero el paro indígena TC 8-julio-2022 Ver más
	Entrevista Presidente Guillermo Lasso TC 8-julio-2022 Ver más nota referente Ecuavisa Telemazonas
	Mesas técnicas TC 8-julio-2022 Ver más
	Continúan las investigaciones sobre el sistema de votación en la Asamblea Nacional –Telemazonas 8-julio-2022 Ver más

Temas coyunturales

EL COMERCIO	Se debe esclarecer 'hackeo' a los votos en la Asamblea. El Comercio En plena crisis nacional por el paro liderado por las organizaciones indígenas, la Asamblea activó la destitución presidencial. Visto en perspectiva, era como lanzar una moneda cuya cara era perfectamente legal; y con un sello que ahondaba el caos que vivía en esos días la República. Ver más
--------------------	--



SÍNTESIS NOTICIOSA



Sábado, 09 de julio 2022



Dirección de Comunicación Social



Ecuador casi en coma. Carlos Freire. La Hora

A raíz del destructivo ensayo de toma del poder por parte de la Conaie, nuestro país casi ha entrado en un estado de coma: la institucionalidad ha sufrido un duro golpe, habiendo estado ya maltrecha por los malos manejos de los dos gobiernos anteriores; la economía con un panorama negrísimo, pues ha recibido tras cuernos palos, de octubre 2019 a la pandemia y a junio 2022. [Ver más](#)



Después del paro, ¿qué?. Italo Sotomayor Medina. La Hora

Hay un discurso que el gobierno debe empezar a superar: la vacunación. Todos estamos de acuerdo con que su plan más exitoso y efectivo ha sido el de la obtención y compra de vacunas, junto a su masiva distribución a nivel nacional. ¡Imagínese si el manejo de la pandemia hubiese seguido en manos de Moreno. [Ver más](#)



La producción requiere créditos. Expreso

El sector productivo del país, como motor esencial para el despunte del crecimiento económico, requiere de la urgente intervención de la banca pública a través de la entrega de líneas de créditos de bajo interés y a largo plazo. La Corporación Financiera Nacional, que debe en corto tiempo terminar su proceso de fusión con BanEcuador. [Ver más](#)



Ecuador, un país atenzado por el miedo. Pablo Cuví. Primicias

Nunca fue ese el objetivo de los líderes históricos de la Conaie ni de Pachakutik, pero el actual movimiento indígena y sus aliados de facto han logrado terrorizar por segunda vez al país. Tanto así que el exalcalde de Guayaquil y líder del Partido Social Cristiano (PSC), Jaime Nebot, acaba de plantear la división. [Ver más](#)



Asamblea tiene 30 días de plazo para pronunciarse sobre objeción parcial a Ley del Uso Legítimo de la Fuerza. La Hora

La Policía Nacional, como parte de sus actos de servicio, y los servidores de las Fuerzas Armadas en estado de emergencia o estado de excepción están autorizados para utilizar la fuerza en el contexto de control del orden público y seguridad ciudadana en varias circunstancias. [Ver más](#)



Ley 'Pancita Llena' garantizará incentivos tributarios, certificaciones y capacitaciones para industrias que donen alimentos. El Universo

Regular la reducción de la pérdida y desperdicio de alimentos, generar una cultura de donación y garantizar que los productores, procesadores, distribuidores, comercializadores e importadores los donen para mitigar el hambre. [Ver más](#)



@LaPosta_Ecu
¿Y Yunda? La Contraloría descubrió que la compra de pruebas PCR truchas, que hizo el Municipio de Quito, en 2019, afectó en \$2,5 millones al Estado. La Posta confirmó que Jorge Yunda no es parte de los glosados que tendrán que pagar por el billete perdido. [Ver más](#)